

St. Willibald, München und Förderer der Philippinenmission,

einen herzlichen Gruß und Dank aus den Philippinen! So langsam kann man erste Früchte unserer Ausbildungsarbeit sehen. Am vergangenen 2. Februar wurde Bruder Peter aus China zum Priester geweiht. Er ist somit der erste Priester, der aus der Ostasiengründung selber hervorging und nicht von außen dazukam, wie alle anderen Priester, die derzeit in den Philippinen arbeiten.

Bei den Bauprojekten lassen sich schnelle Erfolge vorweisen. Bei der Ausbildungsarbeit dagegen, für die unsere Häuser gebaut bzw. gekauft wurden, geht das nicht so schnell. Vom Eintritt bis zur Priesterweihe können ie nach Vorbildung des Kandidaten maximal elf Jahre vergehen: Sprachkurs, Philosophiestudium, Noviziat, Theologiestudium, Praktikum, Diakonat. Da braucht es Geduld. Zeit. Geld und Treue zum Ziel. Wir sind deshalb besonders den Leuten zu großem Dank verpflichtet, die unser geduldiges Arbeiten ihrerseits mit großer Geduld und Treue unterstützen. Dabei steht der Bastelkreis in St. Willibald ganz oben auf der Liste. Ohne Übertreibung kann man sagen, dass der Bastelkreis schon seit Jahrzehnten der Philippinenmission der Salvatorianerinnen - und nun auch der Salvatorianer - die Treue hält. Eine großartige Leistung, die in einer Zeit der Schnelllebigkeit und Unverbindlichkeit ihresaleichen sucht!

Es wäre deshalb sehr schön, wenn diese Verbindung noch lange hält und sich neue Helferinnen und Helfer finden, die die Solidarität mit den Kirchen des Fernen Ostens weitertragen.



Zudem ist der alljährliche Bastelmarkt eine gute Tradition in St. Willibald und ein schöner Beitrag zur Gemeindekultur vor Ort. Ich habe den Bastelmarkt noch gut in Erinnerung als Markt für qualitätsvolle Weihnachtsdekoration und geschmackvolle Geschenkideen, als gepflegter Treffpunkt in angenehmer Atmosphäre und als schöne Einstimmung auf die Advents- und Weihnachtszeit. Das ist doch schön, wenn man zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen kann: Der Bastelmarkt – in München ein bisschen mehr Weihnachten und auf den Philippinen ein bisschen mehr Weiterentwicklung. In diesem Sinne nochmals meinen Dank an die eifrigen Mitglieder des Bastelkreises St. Willibald und meine Ermutigung an alle, die schon mal daran gedacht haben, bei diesem schönen Projekt dabei zu sein! Im Namen der Ostasiatischen Gründung der Salvatorianer.

Ihr dankbarer
P. Hubert Kranz SDS